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Cette propriété familiale se caractérise par son cadre de vie privilégié,
au sein d'une pinede, au calme absolu, sans toutefois étre isolée, a
quelques minutes du centre village d'Eguilles. Le parc de plus de 5 000
m2 dispose d'une grande piscine, d'un terrain de tennis, et d'un terrain
de pétanque, lieux parfaits pour vos moments de détente en famille ou
entre amis. La cuisine d'été, espace de convivialité par excellence,
propose un cadre idéal pour les soirées d'été. La maison offre, de
plain-pied, une entrée avec placard, un séjour double avec cheminge,

une cuisine indépendante, 3 ...

This family property features a privileged living environment, set in a pine forest, in
absolute peace and quiet, but not isolated, just a few minutes from the center of the
vilage of Eqguiles. The 5,000 m2 grounds feature a large swimming pool, tennis
court and petanque court, perfect for relaxing with family or friends. The popular
summer kitchen is the perfect setting for summer evenings. The house offers, on
one level, an entrance hall with closet, a large living room with fireplace, a separate
kitchen, 3 bedrooms, walk-in closet with window, 2 bathrooms, 2 WC. The dining

room in the ...

L'AGENCE D'AIX EN PROVENCE
6 COURS MIRABEAU - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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